

Presse Nationale

> Economie



Bonne gouvernance : Ouattara annonce la mise sur pied d'un comité de haut niveau

Après un séjour hors du pays, le Président Alassane Ouattara rentre, sauf changement de dernière minute, le mercredi prochain. Suivant de très près les dossiers de la République qu'il épluchait jour après jour, le numéro 1 a décidé de la mise sur pied d'un comité de haut niveau. Ledit comité va analyser avec le Président de la République, cas après cas, la gouvernance des principales sociétés d'Etat. Et des décisions seront prises. En toute vraisemblance, un véritable coup de balai à la tête des principales administrations publiques n'est plus à exclure. Le quinquennat qui démarre, Alassane Ouattara le veut le plus sain et fluide possible sur le plan économique.



Financement du Pnd 2021-2025 : le gouvernement met le corps diplomatique en mission

Le cadrage macroéconomique et budgétaire du Plan national de développement (Pnd) 2021-2025 dégage un niveau d'investissement de 59 000 milliards de FCfa dont 15 353,2 milliards de FCfa pour le secteur public, selon la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba. Face à une telle manne qui repose en grande partie sur le secteur privé, il faut, entre autres, mobiliser des investissements de l'étranger. Dans cette optique, la ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara, a décidé de mettre à contribution les diplomates pour vendre la destination Côte d'Ivoire auprès des bailleurs des pays dans lesquels ils sont établis. Hier, par le biais de la direction de la diplomatie économique, un séminaire a été organisé à la salle de conférence dudit ministère, au Plateau, dans ce sens.

> Société



Lutte contre le Vih/Sida : un manuel d'éducation à la santé et à la vie saine remis à Touré Mamadou

La cérémonie de signature et de remise du manuel d'éducation à la santé et à la vie saine a eu lieu hier, à la salle de conférence du ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, au Plateau. Ce manuel destiné aux jeunes non scolarisés et déscolarisés s'inscrit dans le cadre de la lutte contre plusieurs maladies telles que le Vih-Sida. Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Touré Mamadou, réceptionnant le document des mains de Brigitte Quenum, a souligné que cela s'inscrit dans la droite ligne de la politique du gouvernement dans sa lutte contre les fléaux sociaux tels que l'alcoolisme, la drogue, le Vih-Sida, les violences basées sur le genre et les comportements sexuels à risque dans le milieu des jeunes.



Éducation nationale : l'Inspection générale reçoit du matériel roulant et bureautique de 125 millions de FCFA

La ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (Mena), Mariatou Koné, a présidé, hier, dans les jardins de la Tour D au Plateau, une cérémonie de remise de matériel roulant et bureautique d'une valeur de 125 millions de FCfa à l'Inspection générale de son département. L'équipement composé, entre autres, de deux véhicules, dix ordinateurs, 12 imprimantes, six photocopieurs et du mobilier de bureau a été offert par l'Unité de gestion et de coordination du Projet de construction et d'équipement de six lycées de jeunes filles avec internat (Ugc-Pcelfi). Mariatou Koné a, au nom du gouvernement ivoirien, exprimé sa gratitude aux bailleurs du Pcelfi que sont la Banque islamique de développement (Bid) et le Fonds Opep pour le développement international (Ofid).



Forces armées de Côte d'Ivoire : Téné Ouattara négocie en Espagne 150 véhicules légers pour la gendarmerie

Les forces de gendarmerie ivoirienne commandées par le général Alexandre Apalo Touré vont prochainement bénéficier d'une importante livraison de véhicules pour accroître leur mobilité. C'est la société espagnole Technology & security developments (Tsd) qui a été retenue récemment par le ministère de la Défense pour fournir un lot de 150 à 160 véhicules légers militarisés - dont certains blindés. Le contrat, déjà conclu pour une valeur de 20 millions d'euros, doit être financé sous la forme d'un crédit-export. (Source : Africa Intelligence)



Guibéroua / Eau potable : la ministre Myss Belmonde inaugure un forage

Les populations de la commune de Guibéroua sont enfin soulagées en matière d'eau potable. La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a mis en service un forage, le vendredi 25 juin 2021, en marge de la célébration de la fête des mères, pour renforcer la couverture en eau potable de la ville de Guibéroua. « Les mamans de Guibéroua, vous m'avez dit de dire au Président de la République que vous voulez de l'eau, n'est-ce pas? Est-ce que depuis hier l'eau ne sort pas dans les robinets ? Le forage qui est sur l'ancienne route de Guezem, la construction est terminée, et aujourd'hui la question d'eau à Guibéroua est réglée à 80%. Le second forage qui va permettre de régler définitivement la question d'eau, est en construction », a indiqué Myss Belmonde qui a saisi l'occasion pour inviter son auditoire à renforcer la paix et la cohésion à Guibéroua.

> Sport



Jeux olympiques 2020 : le gouvernement débloque 600 millions de FCFA pour la participation ivoirienne

Le gouvernement ivoirien veut des médailles olympiques aux JO de Tokyo. Pour ce faire, il n'a pas lésiné sur les moyens. Il met à la disposition des 28 athlètes et leurs encadreurs un budget de 600 millions FCFA pour une bonne prestation des représentants ivoiriens à cette compétition. L'information a été livrée, lundi, par le ministre de la Promotion des Sports et du Développement de l'Economie sportive, Paulin Claude Danho, à son cabinet, au Plateau. Il a fait savoir qu'avec ce budget, le gouvernement souhaite que les Ivoiriens reviennent avec trois médailles au berceau. Au niveau des primes, le gouvernement a tenu à rendre heureux les athlètes. Pour ce qui concerne les primes d'objectif, elles sont fixées à 10 millions de FCFA pour la médaille d'or.

Vu sur le Net

> Politique



Crise postélectorale de 2010-2011 : le bureau de la CPI à Abidjan échange avec des victimes

Le bureau Côte d'Ivoire de la Cour pénale internationale (CPI), en collaboration avec la Confédération des organisations de victimes des crises ivoiriennes (Covici), organise une tournée d'information et de sensibilisation des communautés affectées par la crise postélectorale de 2010-2011, dans différentes localités de la Côte d'Ivoire. Ce lundi 28 juin 2021, ils ont échangé avec des leaders communautaires des quartiers Doukouré et Yaosé à Yopougon. « Cette rencontre avait pour objectif d'échanger avec les parents de Doukouré et Yaosé par le truchement de la Covici qui est venue nous voir pour que nous puissions échanger avec ces personnes-ressources. Notre rôle c'est d'expliquer la décision qui a été prise concernant l'acquiescement de Messieurs Laurent Gabgbo et Charles Blé Goudé. Parce qu'il y avait beaucoup de choses qui se disaient donc, il fallait qu'on vienne pour donner la vraie information aux populations », a indiqué Cissé Kadidiatou de l'Unité de sensibilisation de la représentation de la CPI.

> Société

Lutte contre le travail des enfants : la police intercepte 22 mineurs en partance pour Daoukro

Après l'opération de police « Nawa 2 », la sous-direction de la Police Criminelle en charge de la lutte contre la traite des enfants et la délinquance juvénile (SDLTEDJ) a intercepté 22 mineurs de nationalité burkinabé, le dimanche 27 juin 2021, à Bouaké. Ces enfants dont l'âge varie de 11 à 17 ans étaient en provenance de Katiola où ils ont travaillé pendant cinq (05) mois dans les plantations d'anacarde. Ils ont été interceptés dans un car de transport en commun en partance pour Daoukro où ils devaient être employés dans des plantations de cacao. À la suite des premières investigations de l'enquête, deux trafiquants de nationalité burkinabè ont été interpellés. L'enquête se poursuit pour situer leurs responsabilités.

Agence de Presse

> Société



Le ministère des Eaux et Forêts décline toute responsabilité dans une affaire de disparition de bois de vène à San-Pedro

Le ministère des Eaux et Forêts a, dans un communiqué, décliné toute responsabilité dans une affaire de disparition de conteneurs de bois de vène à San Pedro. Selon le ministère, depuis quelques jours, une information circule sur les réseaux sociaux avec l'intitulé : « direction régionale des Eaux et Forêts : San Pedro. Du bois de vène d'une valeur de 700 millions de Francs CFA s'évapore miraculeusement de 40 conteneurs ». Le ministère des Eaux et forêts précise que ses services de San Pedro n'ont pas eu la garde desdits conteneurs et par conséquent, il décline toute responsabilité pour quelques manquements que ce soit.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.